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Vorlage: AF/0034/2019 Datum: 14.03.2019 

 

Verfasser: 04-FW-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Globalmittel Schulen 

Gremienweg: 

28.03.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

Viele Schulen berichten, dass die ihnen zur Verfügung gestellten Mittel kaum ausreichen. Für die 

Grundschulen standen im letzten Jahr 43.460 Euro im Haushalt. 5.138,72 Euro sind übrig. Für die 

Realschulen standen 16.000 Euro im Haushalt. Hier sind 1.700,83 Euro nicht ausgegeben. Von 

4.000 Euro für Sachanlagen der Integrierten Gesamtschule, die Im Haushalt 2018 eingestellt waren, 

wurde kein Euro ausgegeben. In den Berufsschulen wurden von 75.000 Euro, die eingestellt waren, 

22.281,20 Euro nicht genutzt. Von 99.530 Euro für Sachanlagen Global ZGM für Schulen steht 

noch ein Rest von 10.334,96 Euro zur Verfügung. 

 

Die Fraktion FREIE WÄHLER fragt: 

 

1. Warum sollen die Restmittel (insgesamt 43.455 Euro) nicht übertragen werden? 

2. Besteht in den Schulen kein Bedarf? 

3. Ist den Schulen bekannt, dass die Verwaltung hier keinen Übertragungsbedarf sieht? 

 

 

 

 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

